

OLIGO

MADE IN GERMANY

Leuchtenfamilie | Luminaire family

Unsere Leuchtenfamilie CURVED bietet die Möglichkeit einer harmonischen und gestalterisch durchgängigen Lösung für verschiedene Beleuchtungsaufgaben im modernen Wohnraum und Geschäftsumfeld.

Our luminaire family CURVED offers the possibility of a harmonious and design-consistent solution for various lighting tasks in the modern living space and business environment.

Farbauswahl | Colour selection



OLIGO Lichttechnik GmbH
Tannenweg 1
53757 Sankt Augustin
Germany

Tel. +49 2241 8958-0
Fax +49 2241 8958-880

info@oligo.de
www.oligo.de

Vertrieb Deutschland
Tel. +49 2241 8958-820
sales@oligo.de

International sales office
Tel. +49 2241 8958-800
international@oligo.de

OLIGO

MADE IN GERMANY



LEUCHTENFAMILIE
LUMINAIRE FAMILY

CURVED

CURVED

Die geschwungene CURVED ist Teil des modularen Lichtsystems SLACK-LINE. Hier vereinen sich modernste Technologie und Komfortfunktion wie z.B. Tunable White, Casambi und unsichtbare Höhenverstellung in einer formschönen Leuchte. Die Verbindung von stilicherem Design und intuitiver Anwendung macht die CURVED Familie zu dem Highlight, das sie ist.

The swung CURVED is part of the modular SLACK-LINE lighting system. It combines state-of-the-art technology and comfort functions such as Tunable White, Casambi and invisible height adjustment in a beautifully designed luminaire. The combination of stylish design and intuitive use makes the CURVED family the highlight that it is.

CASAMBI



-> Pendelleuchte CURVED
Pendant luminaire CURVED



Tisch- und
Stehleuchte

Table and
floor luminaire

